

21.12.2016 - 10:00 Uhr

La SSR participe à l'initiative sur les technologies média de l'EPF Zurich

Bern (ots) -

Berne, le 21 décembre 2016. La SSR et l'Ecole polytechnique fédérale de Zurich (EPFZ) ont conclu un partenariat pour la création d'une nouvelle chaire et d'un centre dédié aux technologies média. En collaboration avec la NZZ, Ringier et Tamedia, la SSR contribuera ainsi à faire avancer la pratique et la recherche dans le domaine des technologies média et à tirer profit des avancées technologiques pour la place médiatique suisse.

Le futur centre des technologies média servira de laboratoire pour le traitement de questions concrètes et de projets avec le concours de partenaires de l'industrie et d'instituts de formation. L'objectif est notamment de le relier aux leaders du monde de la recherche et de promouvoir les échanges internationaux.

Signé hier par la SSR, le partenariat pour l'initiative de l'EPFZ bénéficie également du soutien des entreprises média NZZ, Ringier et Tamedia. La SSR encourage le projet de chaire et de nouveau centre à hauteur de 3 millions de francs, qui seront versés à l'ETH Zurich Foundation.

La SSR souhaite renforcer durablement la place médiatique suisse; dans ce contexte, elle a également cofinancé le projet complémentaire Swiss Media Initiative de l'EPF Lausanne. Plusieurs entreprises média privées ainsi que d'autres partenaires ont déjà fait part de leur souhait de participer au projet de Lausanne.

Pour Roger de Weck, directeur général de la SSR: «L'innovation est l'essence même et le moteur de toute entreprise média. C'est pourquoi la SSR soutient l'EPFZ dans cette initiative, en lui accordant une aide financière substantielle et en mettant à sa disposition tout son savoir-faire dans le domaine des technologies média.»

Contact:

Communication d'entreprise SSR

Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

daniel.steiner@srgssr.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100797279> abgerufen werden.